



Welt-AIDS-Tag am 1. Dezember

Welt-AIDS-Tag am 1. Dezember
Prävention, Beratung und konkrete Hilfe
AIDS-Hilfen unterstützen
Die Landtagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN verweist angesichts der Schätzungen des Robert-Koch-Instituts von 500 Neu-Infektionen mit dem HI-Virus in Hessen im Jahr 2012 auf die Notwendigkeit, die verschiedenen Präventionsmaßnahmen zu unterstützen. In Hessen leben zurzeit rund 9.800 Menschen mit HIV/AIDS. Dank der Therapien ist die Lebenserwartung dieser Menschen glücklicherweise gestiegen. Deshalb wird die Beratung in sozialen Fragen oder Wohnen im Alter auch für diese Menschen immer bedeutender," betont die gesundheitspolitische Sprecherin der GRÜNEN, Kordula Schulz-Asche.
"Effizienter Umgang mit der HIV-Infektion besteht aus dem Dreiklang: Aufklärung, Schutz und Solidarität. Und hier leisten die hessischen AIDS-Hilfen eine hervorragende Arbeit. Aber jede Neuinfektion ist auch eine zu viel - deshalb unterstützen wir die auch spendenfinanzierte Arbeit ganz konkret."
Kordula Schulz-Asche wird am Welt-AIDS-Tag, Samstag dem 1. Dezember, von 11 bis 13 Uhr an der Konstabler Wache in Frankfurt die AIDS-Hilfe e. V. beim Spendensammeln unterstützen. Der Termin ist für Bild-Berichterstattung geeignet. Anmeldung und Rückfragen bitte an Tamina Schilling unter Tel. 0611 350 597.
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden
Telefon: 0611/350597
Telefax: 0611/350601
Mail: gruene@ltg.hessen.de
URL: <http://www.gruene-fraktion-hessen.de>


Pressekontakt

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag

65183 Wiesbaden

[gruene-fraktion-hessen.de](http://www.gruene-fraktion-hessen.de)
gruene@ltg.hessen.de

Firmenkontakt

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag

65183 Wiesbaden

[gruene-fraktion-hessen.de](http://www.gruene-fraktion-hessen.de)
gruene@ltg.hessen.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage